

## ABSTRAK

Kholifatus Zahroh, 2021, *Upaya Pengembangan Soft Skill Pengurus OSIS MAN 1 Pamekasan Melalui Latihan Dasar Kepemimpinan (LDK)*, Skripsi, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura, Dosen Pembimbing: Dr. H. Mohammad Kosim, M.Ag  
**Kata Kunci :Soft Skill, OSIS, Latihan Dasar Kepemimpinan.**

Penelitian ini membahas tentang upaya pengembangan *Soft Skill* pengurus OSIS man 1 pamekasan melalui latihan dasar kepemimpinan (LDK) dengan harapan bisa menyatukan beberapa pemikiran dari beberapa siswa yang merupakan orang - orang pilihan melalui prosedur yang telah ditentukan oleh lembaga. penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauh mana upaya pengembangan *Soft Skill* pengurus OSIS man 1 pamekasan melalui latihan dasar kepemimpinan (LDK) yang sudah menjadi program khusus bagi para pengurus OSIS di MAN 1 Pamekasan.

Terdapat tiga fokus penelitian yang menjadi kajian utama dalam penelitian ini, yaitu ;*Pertama*, Bagaimana upaya Pengembangan *Soft Skill* Pengurus OSIS MAN 1 Pamekasan melalui Latihan Dasar Kepemimpinan (LDK). *Kedua*, Apa saja faktor penghambat dan faktor pendukung dalam upaya pengembangan *Soft Skill* pengurus OSIS MAN 1 Pamekasan melalui Latihan dasar kepemimpinan (LDK). *Ketiga*, Bagaimana hasil upaya pengembangan *Soft Skill* pengurus OSIS MAN 1 Pamekasan melalui Latihan dasar kepemimpinan (LDK).

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis deskriptif. Sumber data diperoleh melalui wawancara, observasi dan dokumentasi. Informannya adalah kepala MAN 1 Pamekasan, waka kesiswaan, pembina OSIS dan Ketua OSIS. Sedangkan pengecekan keabsahan data dilakukan melalui perpanjangan keikutsertaan, ketekunan pengamatan, dan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa ;*Pertama*, upaya pengembangan *Soft Skill* bagi penguru OSIS MAN 1 Pamekasan melalui latihan dasar kepemimpinan dilakanakan dalam jangka waktu tiga hari dua malam, selama di kegiatan para peserta harus mengikuti kegiatan dari apel pembukaan hingga apel penutupan. Selama kegiatan berlangsung mereka menerima berbagai macam materi diantaranya materi kepemimpinan, keorganisasian, motivasi dari senioritas, dan materi mengenai tugas yang harus dilakanakan di berbagai tupoksinya. Selain itu mereka juga mengadakan pembagian kelompok untuk kegiatan *outbound* dan pentas seni. Dan yang terlibat dalam sukses nya acara ini yaitu pengurus OSIS yang demisioner yang dimana mereka dipandu oleh pembina OSIS dan Waka Kesiswaan sebagai *coaching* dan evaluator serta dinaungi oleh kepala sekolah. *Kedua*, ada beberapa faktor yang menjadi faktor penghambat dan faktor pendukung dalam kegiatan upaya pengembangan *Soft Skill* bagi penguru OSIS MAN 1 Pamekasan melalui latihan dasar kepemimpinan yaitu : dari internal OSIS sendiri, orang tua, ekonomi, waktu, cuaca, internal lembaga. *Ketiga*, hasil dari upaya pengembangan *Soft Skill* bagi penguru OSIS MAN 1 Pamekasan melalui latihan dasar kepemimpinan yaitu mereka bisa kompak dan bekerja sama dengan tim, sudah mulai berani berbicara di depan umum, dan menyampaikan beberapa aspirasi mereka, yang tentunya semua ini tidak langung instan melainkan dengan berjalannya waktu mereka akan bisa dan akan terbiasa.